

# Photo News

## 彩り良く植えよう

3月30日(日)、市役所で「園芸教室」が行われました。参加者は講習会と、実際に寄せ植えを体験。植物を鉢へ上手に植えるコツを教わりました。

参加者が作った寄せ植えは、市内の道路に設置されました。



## 経験することが大切

3月26日(水)・27日(木)、市役所2階市民フォーラムで、市赤十字奉仕団等による「家庭看護法講習会」が行われました。

家庭で、体の不自由な方を援助する際に必要な知識など、参加者は実際に体験しながら学んでいました。



## はつらつとプレー

3月27日(木)、鳩ヶ谷小学校校庭で「第18回総合ゲートボール大会」が行われ、22チームが参加し、里の「敬寿会」が見事優勝しました。

参加者は、日頃の練習の成果を十分に発揮し、ゲートボールを楽しんでいました。



## おめでとうございます

4月8日(火)、市役所4階応接室で「ふるさとづくり振興事業奨励賞授与式」が行われました。今回授与された澤幡和志君(里中3年)は、硬式野球チーム「浦和リトルシニア」に所属。「第14回日本リトルシニア野球全国選抜大会」に出場されました。



有料広告

2011年7月24日

アナログ放送が **終了** します!

**準備はできていますか?**

デジタル放送のご相談は...

☎0120-816-344 **JCN 埼玉**

遺言作成・相続

多重債務(サラ金等)・悪徳商法(ヤミ金)

裁判・処理等の代理

一人で抱え込まず、まずは法律相談! 裁判処理等の代理

☎ **048-255-7237**

西頭(ニシトウ) 司法書士事務所

川口市幸町二丁目17番30-202号(川口銀座通り)

まちの話題を  
お届けします!

# Hatogaya

## 「交通事故ゼロ」継続を目指して

4月4日(金)、市役所6階教育長室で、みずほフィナンシャルグループ等から新一年生全員に「黄色いワッペン」が贈られました。

これは同グループ等が「子どもたちを交通事故から守ろう」という願いを込め、行われているもので、今年も、辻小学校の藤平海理くん、山口琴葉さんが、やや緊張しながら、ワッペンを付けてもらいました。

写真下：交通安全運転講習会でバイク事故で生命を守るプロテクターを紹介



4月6日(日)から10日間「春の全国交通安全運動」が行われ、期間中には講習会や、交通安全の啓発等が行われました。

交通事故の際に生命を守るシートベルト等の重要さや、交通事故の現状などの講話に、参加者たちは交通事故の怖さを学びました。



写真上：鳩ヶ谷駅付近での交通安全の啓発運動

## 頑張れ新1年生

4月8日(火)市内小・中学校で「入学式」が行われ、新1年生(小学校539人、中学校433人)の学校生活がスタートしました。

新しい環境に早く慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいですね。



## 防犯ブザーで身を守る

4月4日(金)、市役所6階教育長室で、県トラック協会(横塚正秋会長)から、新一年生に防犯ブザーが贈られました。トラックの形をしたブザーは、小さくて軽いので、防犯用にいつでも持ち歩くことができます。



有料広告

職場の悩み、労働条件のトラブルは

後援：鳩ヶ谷市

### 鳩ヶ谷地区労の相談で解決

労働相談受付中

無料相談です

## TEL 048-299-5010

鳩ヶ谷地区労働組合協議会 鳩ヶ谷市里 1010-3

## 新築 増築 リフォーム 等 承ります

見積、相談無料

1級建築士登録事務所

## 地元 大工 吉岡工務店

鳩ヶ谷市坂下町2-9-18  
市立図書館バス停前

## 281-1157